

Gedenkfeier für die Opfer des Grenzregimes der DDR in Hötensleben

Landtagpräsidentin Brakebusch legt Kranz nieder

Mit einer öffentlichen Gedenkveranstaltung am

Samstag, dem 26. Mai 2018, um 11 Uhr
am Grenzdenkmal Hötensleben, Schöninger Str., 39393 Hötensleben

erinnern der Grenzdenkmalverein Hötensleben e.V. und der Verein Grenzenlos – Wege zum Nachbarn e.V. an die Grenzabriegelung und den Beginn der Zwangsaussiedlungen aus dem Sperrgebiet der DDR ab dem 26. Mai 1952.

In Erinnerung an all jene Menschen, die durch das DDR-Grenzregime ihre Heimat verloren, Leid und Unrecht erfahren oder getötet wurden, wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** einen Kranz niederlegen.

Die Gedenkrede hält in diesem Jahr der Ehrenbürgermeister und Ehrenbürger der Stadt Schöningen, Siegfried E. Pause.